

Liebe Eltern,



am 17. November durfte unser Förderverein seine Jahreshauptversammlung abhalten – ein Abend voller schöner Rückblicke, neuer Ideen und vor allem voller Begeisterung für das, was wir gemeinsam für unsere Kinder bewegen können.

Wir möchten heute eine besonders wundervolle Nachricht mit Euch teilen:

Der Förderverein stellt jeder Klasse ein „Taschengeld“ von 5 Euro pro Schüler bereit.

Dieses Geld darf die Klassenleitung ganz nach dem Bedarf und den Wünschen der Kinder einsetzen – für Momente, die Kinderaugen leuchten lassen und den Schulalltag ein Stückchen bunter machen.

Stellt Euch vor:

- Eine fröhliche Busfahrt zum Eislaufen, bei der alle gemeinsam etwas erleben,
- Eine spannende Autorenlesung, die die Fantasie anregt,
- Ein keiner Ausflug oder einfach eine Aktion, die die Klassengemeinschaft stärkt –

und das alles, ohne dass Ihr als Eltern zusätzlich belastet werden müsst.

Gerade jetzt, wo viele Familien viel stemmen müssen, möchten wir zeigen: Gemeinschaft trägt.

Wenn viele ein kleines Stück beitragen, entsteht etwas Großes – etwas, das direkt bei unseren Kindern ankommt.

All dies ist nur möglich, weil es Menschen gibt, die sich engagieren, Mitglied im Förderverein sind, Zeit schenken, Ideen einbringen, mit anpacken. Vielen Dank an alle, die schon Teil davon sind.

Und an alle anderen:

Vielleicht möchtest auch DU ein Teil dieser Gemeinschaft werden?

Wer dabei ist, bewegt mehr – GEMEINSAM. SCHULE. BEWEGEN

Von Herzen,

Euer Förderverein



Spendenkonto des Förderkreises:

Sparkasse Erlangen

IBAN: DE49 7635 0000 0035 0040 88

BIC: BYLADEM1ERH

**SCAN
ME**





Dear Parents,

On November 17, our booster club held its annual general meeting – an evening full of wonderful reflections, new ideas, and, above all, enthusiasm for what we can achieve together for our children.

Today, we would like to share a particularly delightful piece of news with you:

The booster club is providing each class with “pocket money” of 5 euros per student.

The class teachers may use this money entirely according to the needs and wishes of the children – for moments that make children’s eyes light up and make the school day a little brighter.

Imagine:

- A cheerful bus trip to go ice skating, where everyone gets to experience something together,
- An exciting author reading that sparks imagination,
- A small excursion or simply an activity that strengthens the sense of community within the class –

and all of this without any additional cost to you as parents.

Especially now, when many families are juggling a lot, we want to show: Community carries us.

When many contribute just a little, something big can grow – something that directly benefits our children.

All of this is only possible because there are people who get involved, who are members of the booster club, who give their time, share ideas, and lend a hand.

Thank you to everyone who is already part of it.

And to everyone else:

Perhaps you would like to become part of this community as well?

Those who join can achieve more – TOGETHER. MOVING SCHOOL FORWARD.

Warm regards

your Förderverein



Booster Club – Donation Details
Sparkasse Erlangen
IBAN: DE49 7635 0000 0035 0040 88
BIC: BYLADEM1ERH

**SCAN
ME**

